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SINTSEF-CE REALIZA CURSO DE 
FORMAÇÃO POLÍTICA COM FILIADOS

DA DELEGACIA DOS INHAMUNS 

SINTSEF-CE PARTICIPA DE CERIMÔNIA DE 
POSSE DE DIRETORIA DA CUT-CE

 A Direção Colegiada do Sintsef-CE esteve 
presente na Cerimônia de Posse da diretoria 
da Central única dos Trabalhadores CUT-CE, na 
noite do último sábado (18), ocorrido no Clube 
Caixa em Fortaleza. A cerimônia foi prestigiada 
por cerca de 150 pessoas, entre dirigentes 
sindicais, dirigentes partidários, parlamentares 
e representantes dos movimentos sociais e do 
movimento estudantil. Diretores do Sintsef-
CE integram a direção da CUT, Roberto Luque 
compõe a Executiva e Luis Sousa (Lula) na 
Direção Estadual. 

 No último sábado (18) o Sintsef-CE, 
seguindo o seu planejamento de atividades, 
realizou mais um Curso de Formação 
Política com membros da Direção Colegiada, 
coordenação e filiados. Dessa vez o encontro 
ocorreu na Delegacia dos Inhamuns, 
localizada no município de Crateús e discutiu 
temas que foram desde a conjuntura política 
nacional, como a campanha salarial de 2024, e 
internacional, como a situação sobre a guerra 
entre Israel e o Hamas; até os informes gerais 
sobre as atividades da entidade. Na ocasião 
também foram esclarecidas algumas dúvidas 
relacionadas ao setor jurídico da instituição.

DELEGACIA DO MACIÇO DE BATURITÉ 
REALIZA REUNIÃO COM FILIADOS

 Na manhã da última segunda-feira (20) o 
Sintsef-CE realizou uma reunião com os filiados  
da região da Delegacia Sindical do Maciço de 
Baturité (Desmab) para discutir assuntos de 
interesse dos filiados, como a campanha salarial 
de 2024 e repassar informes gerais sobre as 
atividades da entidade nos próximos meses. 
Ainda na ocasião também foram esclarecidas 
algumas dúvidas relacionadas ao setor jurídico 
da instituição, bem como informações sobre o 
congresso da Condsef/Fenadsef.


